



DER RETZHOF

RETZHOF mobil

60 Jahre UN-Erklärung der Rechte des Kindes
30 Jahre UN-Kinderrechtskonvention



VOM KINDERSOLDATEN ZUM HELFER

Angelo Mathuch führte ein Leben ohne Perspektive. Zuerst als Kindersoldat, dann als Flüchtling im eigenen Land. Doch dann kam die unglaubliche Wende. Heute arbeitet er für World Vision im Südsudan.

Freitag, 18 Jänner, 15 Uhr

Landhaus Graz, Rittersaal, 1.Stock
Herrengasse 16, 8010 Graz
(Zugang über die Landhausstube)

Vortragssprache: Englisch
Infos & Anmeldung: office@retzhof.at
Eintritt frei!

www.retzhof.at

in Kooperation mit

World Vision

